

## CARTE BLANCHE À

## Jean-Pierre Grouzard,

Président de la Fédération Française des Curistes Médicalisés (FFCM)

La Fédération Française des Curistes Médicalisés (FFCM, seule association de curistes agréée depuis 2007 par le ministère de la Santé), s'attache depuis 15 ans au maintien et à l'amélioration de l'accès au thermalisme social et médicalisé pour tous. Nous représentons les intérêts des curistes assurés sociaux auprès des organismes publics ou privés (CNAM, ministère de la Santé, CNETh, AFRETh, etc.) et nous accueillons tous les amis du thermalisme. Nous œuvrons enfin pour que l'ensemble des partenaires du secteur s'unissent afin de sauvegarder et développer cette thérapeutique efficace et naturelle, et d'un très faible coût pour l'Assurance maladie. Dans ce cadre, nous avons engagé depuis 2012 une action concertée avec le Conseil National des Exploitants Thermaux (CNETh), afin d'instaurer le plus largement possible la pratique du Tiers-Payant pour les soins couverts par la Convention Nationale Thermale. Ce travail patient et coordonné a déjà permis d'enregistrer la signature de conventions entre le CNETh (Représentant unique des établissements thermaux) et les 5 organismes (CAMIEG, MCD, MCN, SMAM et TERCIANE), ce qui représente un total de 4 millions de personnes protégées. Ouverts à des partenariats avec tous les acteurs favorables au thermalisme social et médicalisé. nous sommes aussi heureux d'avoir apporté notre modeste concours à L'Officiel du thermalisme, La France thermale et ses Stations, lancé avec plein succès le 22 janvier aux Thermalies. Cet ouvrage, bien pensé et d'une agréable présentation, traite de l'ensemble de la problématique thermale et fourmille d'informations qui intéresseront les professionnels comme les profanes. De plus, il est associé au site Internet du même nom (http://www.officiel-thermalisme. com) qui complète et actualise en permanence l'édition papier de l'Officiel, constituant ainsi un bel outil au service du thermalisme "made in France". Nous remercions l'équipe de Palindrome Édition et nous souhaitons longue vie à L'Officiel du thermalisme.